

Modulzuordnung zu Studienrichtungen für Vorabanfragen zu Anerkennungen aus dem Ausland

Studienrichtung Econometrics and Statistics	Studienrichtung Financial Economics	Studienrichtung Macroeconomics and Public Economics	Studienrichtung Management and Applied Microeconomics	Studienrichtung Microeconomic Theory
<u>Bachelor:</u> Angewandte Ökonometrie Applied Microeconometrics Computergestützte statistische Analyse Evidence-Based Management Grundzüge der Statistik A Grundzüge der Statistik B Multivariate Statistik Nichtparametrische Statistik Ökonometrie Stochastische Modelle Zeitreihenanalyse fachgebundener Wahlpflichtbereich Methoden	<u>Bachelor:</u> Bankmanagement Empirical Corporate Finance Grundzüge der BWL: Investition und Finanzierung Finanzmärkte und -institutionen Internationale Bankleistungen Internationale Rechnungslegung nach IFRS Mathematische Methoden für Wirtschaftswissenschaftler A Mathematische Methoden für Wirtschaftswissenschaftler B: Vektoralgebra und Ökonometrie Mathematische Methoden für Wirtschaftswissenschaftler B Unternehmensbilanzen und -bewertung fachgebundener Wahlpflichtbereich BWL	<u>Bachelor:</u> Applied Microeconometrics Arbeitsmärkte und Bevölkerungsökonomik Außenwirtschaft Geldtheorie und Geldpolitik Grundzüge der VWL: Einführung in die Makroökonomik Makroökonomik A Makroökonomik B Ökonomik des Wohlfahrtsstaates Wirtschaftsgeschichte Wirtschafts- und Finanzpolitik fachgebundener Wahlpflichtbereich VWL	<u>Bachelor:</u> Evidence-Based Management Experimentelle Wirtschaftsforschung Grundzüge der BWL: Einführung in die Theorie der Unternehmung Industrieökonomik Kostenmanagement und Kostenrechnung Personalökonomik Unternehmensplanung Verhaltensökonomik fachgebundener Wahlpflichtbereich BWL	<u>Bachelor:</u> Anreize und ökonomische Institutionen Auktionen und Märkte Collective Choice Grundzüge der Volkswirtschaftslehre Grundzüge der VWL: Einführung in die Mikroökonomik Health Economics Informationsökonomie Mikroökonomik A Mikroökonomik B Spieltheorie Umweltökonomik Verhaltensökonomik Vertragstheorie fachgebundener Wahlpflichtbereich VWL
<u>Master:</u> Computational Statistics Econometrics Econometrics II Econometric Theory Effective Programming Practices for Economists Mathematics for Economists Microeconometrics Probability Theory Stochastic Processes Time Series Econometrics Advanced Module Research Module in Econometrics and Statistics	<u>Master:</u> Banking and Securitization Corporate Finance Dynamic Methods and Applications Empirical Banking and Finance Finance Option Pricing Advanced Module Research Module in Financial Economics	<u>Master:</u> Dynamic Macroeconomics Dynamic Methods and Applications Growth and Development Economics Labor and Population Economics Macroeconomics Macroeconomics II Monetary Economics Public Economics Advanced Module	<u>Master:</u> Behavioral Economics Dynamic Methods and Applications Economics and Psychology Effective Programming Practices for Economists Industrial Organization Institutional Economics Labor Economics Managerial Accounting Organizations and Incentives Personnel Economic Advanced Module Research Module in Management and Applied Microeconomics	<u>Master:</u> Dynamic Methods and Applications Economics of Contracts and Information Game Theory Information and Dynamic Incentives Mechanism Design and Social Choice Microeconomics Microeconomics II Advances Module Research Module in Microeconomic Theory